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 令和６年８月２２日、能代市教育委員会定例会を能代市役所二ツ井町庁舎２階大会議室にお

いて、午後２時に開会した。 

 

○出席の委員は、次のとおりである。 

教育長       高 橋 誠 也 

委 員       木  村  髙  寛 

委 員       中 嶋 佐千子 

※(欠席)委 員    西 村 省 一 

※(欠席)委 員    寺 田 恵美子 

 

○説明のため出席した者は、次のとおりである。 

教育部長            有 山   勇 

教育部次長           田 口 俊 成 

教育総務課長          荒 川 幸 代 

能代教育事務所長          渡 辺   真 

学校教育課長          安 部 芳 幸 

学校教育課参事         湊   正 人 

学校教育課課長補佐       秋 林   純 

学校給食センター所長      川 崎 武 信 

生涯学習・スポーツ振興課長   赤 塚   悟 

生涯学習・スポーツ振興課 

文化財保護室長   工 藤 英 子 

教育総務課課長補佐       大郷司 真 一 

  

○本日の会議に付した事件 

日程第１ 会期の決定 

日程第２ 会議録署名員の決定 

日程第３ 前回定例会会議録の承認 

日程第４ 教育長報告 

日程第５ 議 事 

      議案第３４号 第３次能代市子ども読書活動推進計画策定委員会委員の委嘱 

について 

議案第３５号 能代市教育委員会の事務の管理及び執行の状況の点検及び評 

             価について 

議案第３６号 令和６年度能代市一般会計補正予算案に対する意見の申出に 

ついて 

      議案第３７号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について 

日程第６ その他 

 

 

【日程第１ 会期の決定】 

○教育長 
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本定例会の会期は、本日１日限りとし、会議時間を午後４時までとする。 

 

 

【日程第２ 会議録署名員の決定】 

○教育長 

会議録署名員に、２番木村委員と５番中嶋委員を指名する。 

 

 

【日程第３ 前回定例会会議録の承認】 

○教育長 

委員の皆さまから異議がないので、前回７月定例会、８月５日臨時会会議録を承認する。 

 

 

【日程第４ 教育長報告】  

○教育長 

前回定例会以降の行事等について報告。 

７月２７日(土) 令和６年度能代市山本郡校長会・能代市山本郡退職校長会 教育懇談会 

（プラザ都） 

７月２９日(月) 第３回能代・山本地区教科用図書採択地区協議会 

（二ツ井町庁舎 大会議室） 

８月 ５日(月) 教育委員会臨時会（二ツ井町庁舎 庁議室） 

８月 ６日(火) 銀河連邦子ども大使出発式（能代市中央公民館） 

８月１４日(水) 能代市成人式（能代市文化会館） 

８月２２日(木) 教育委員会定例会（二ツ井町庁舎 大会議室） 

８月２５日(日) 能代ジュニアカップサッカー大会（能代市落合球技場） 

９月 ３日(火) 市議会定例会（～２７日 本庁舎 議場） 

９月２４日(火) 教育委員会定例会（本庁舎 会議室９・１０） 

 

 

【日程第５ 議事】  

○教育長 

   「議案第３４号 第３次能代市子ども読書活動推進計画策定委員会委員の委嘱につい

て」説明を願う。 

○生涯学習・スポーツ振興課長 

議案第３４号 第３次能代市子ども読書活動推進計画策定委員会委員の委嘱について

《資料により説明》 

○教育長 

   異議がないので、「議案第３４号 第３次能代市子ども読書活動推進計画策定委員会委

員の委嘱について」を可決する。 

   次に、「議案第３５号 能代市教育委員会の事務の管理及び執行の状況の点検及び評価

について」説明を願う。 

○教育総務課長 
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   議案第３５号 能代市教育委員会の事務の管理及び執行の状況の点検及び評価について

《資料により説明》 

○中嶋委員 

   すべての事業・取組でＢ以上の評価となっている。皆さん大変苦労されたと思う。本当

にありがたい。 

○教育長 

   異議がないので、「議案第３５号」を可決する。 

次に、「議案第３６号 令和６年度能代市一般会計補正予算案に対する意見の申出につ

いて」説明を願う。 

○教育部次長 

   議案第３６号 令和６年度能代市一般会計補正予算案に対する意見の申出について《資

料により説明》 

○教育長 

   異議がないので、「議案第３６号」を可決する。 

次に、「議案第３７号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について」説

明を願う。 

○生涯学習・スポーツ振興課長 

   議案第３７号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について《資料により

説明》 

○教育長 

   異議がないので、「議案第３７号」を可決する。 

 

 

【日程第６ その他】  

○教育長 

   「その他」について 

各課から 報告事項や連絡事項があれば、お願いする。 

○生涯学習・スポーツ振興課長 

   能代市生涯学習推進協議会委員の委嘱について《資料により説明》 

○教育長 

   質問等をお願いする。 

○教育長 

   質問等がないようなので、質疑を終了する。 

続いて、委員から本日の議事や報告事項等以外で、意見等があれば、発言をお願いする。 

○中嶋委員 

   ８月１４日の秋田魁新報電子版に、横手市が今年度から複数担任制を導入しているとい

う記事があった。教員の配置や予算についてはこの記事だけでは分からないが、複数の教

員で対応することにより、不登校等の問題をはじめ、子どもたちの変化に気づく機会を増

やせるということだった。今回の事務点検・評価報告書では石川智也先生からも、退職さ

れた先生方を２、３校に１人配置できれば、きめ細かな外部対応ができるようになるとの

意見があった。予算的なこともあり大変難しいものだとは思うが、検討しながら進めてい

ただければと思う。 
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○学校教育課長 

   子どもの数は減っているが、子どもや保護者のトラブルは大変増えており、また、不登 

校の児童生徒数も増えている状況にある。このような中で、複数の先生が子どもの様子を

見届けるということは、とても効果があることだと考えている。複数担任制を取ることが

できれば、さらに子どもたちに寄り添った指導ができるのではないかと思う。また、若い

先生方が増えていく中で一番大変になってくるのが外部対応だと思われるので、退職され

た先生方を配置できるよう検討していきたいと考えている。 

○教育長 

   複数担任制について、中学校は教科担任制で先生の数が多いので、複数担任制に対応す

ることは可能だが、小学校は先生の数が限られているので、現在の定数配置の中では難し

いと思われる。横手市が、どのような形で先生を雇用しているのかが分かれば、非常に参

考になると思う。また、この体制を都会で実施した際、誰が担任の先生なのか分からなく

なり、先生と子どもの絆が薄れていくというような話も聞こえ、やはり、多くの目で子ど

もたちを見ていく必要があるのではないかと思っている。 

   また、保護者対応のための教職員ＯＢについては、これからの学校に必要になっていく

かもしれないため、検討する必要があると思っている。 

○教育長 

   他に意見等がないようなので、終了する。 

以上で予定された事項は、すべて終了した。 

次回の定例会は、令和６年９月２４日午後２時から、能代市役所本庁舎３階会議室９・

１０において開催したい。 

本日の定例会を閉会する。 

  

                                午後２時２０分閉会 

 

 

 


